

## Kapolsek Salam Bersama Camat dan Danramil Salam Sinergis Tinjau Posko PPKM Mikro

Muhis - [YOGYAKARTA.WARTABHAYANGKARA.COM](http://YOGYAKARTA.WARTABHAYANGKARA.COM)

Mar 7, 2021 - 21:41



*Camat Salam, bersama Kapolsek Salam dan Danramil Salam meninjau posko PPKM skala mikro Desa Tersan Gede, malam hari. (Ft. Muhis)*

WARTABHAYANGKARA.com - Kapolsek Salam Iptu Kasmanto bersama Forkopimcam Salam yakni Camat Wiharyanto dan Danramil Salam Kapten Inf Andi Mulhan meninjau langsung keberadaan posko PPKM skala mikro yang ada

di desa-desa se Kecamatan Salam, Kabupaten. Magelang, Jawa Tengah.

Sinergitas Kapolsek Salam bersama Camat Salam dan Danramil Salam ini tak hanya di lakukan pada siang hari. Momentum di malam hari juga dimanfaatkan mengunjungi posko-posko PPKM Mikro agar mengetahui langsung keberadaan posko tersebut apakah petugasnya ada atau hanya simbolis saja.

Halnya yang dilakukan di Desa Tersan Gede, sekitar pukul 20.00 WIB. Dimana rombongan Kapolsek Salam mendadak datang di Balai Desa Tersan Gede tersebut. Kedatangan Forkopimcam Salam ini untuk mengecek langsung keberadaan posko PPKM skala mikro desa ini.

Saat rombongan tiba, langsung menuju ruangan posko PPKM Mikro dan disambut oleh petugas posko yakni Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Kepala Desa Tersan Gede serta perangkat desa maupun relawan Desa setempat.

"Apa saja fasilitas pendukung di posko PPKM mikro ini," tanya Kapolsek Salam Iptu Kasmanto malam itu.

Selain itu, Kapolsek juga memeriksa radio komunikasi HT yang ada di posko dan alat pelindung diri (APD) seperti masker, sarung tangan, face shield, hand sanitizer dan lainnya. Dan, lagi-lagi Kapolsek menanyakan kondisi HT tersebut apakah bisa difungsikan berkomunikasi atau bagaimana.

"Yang paling penting diperhatikan petugas posko adalah data administrasi terhadap warga yang ada catatan tentang covid-19 ini. Seperti nama, alamat hasilnya dan orang-orang yang kontak dengan yang bersangkutan. Harus jelas sehingga benar-benar bisa dicegah penularan virus ini," pesan Kapolsek kepada tim petugas posko PPKM Mikro Tersan Gede.

Sementara itu, Camat Wiharyanto mengatakan, kunjungan pihaknya ke posko-posko PPKM ini untuk memastikan posko tersebut berjalan maksimal dan tidak sekedar simbolis. (Muhis)